



El Alcalde de León

Sr. Don Faustino Temprano
Secretario de UGT de Castilla y León

León, 5 de febrero de 2021

Estimado Faustino:

Leemos en los medios de comunicación, no sin cierta sorpresa, el apoyo de UGT Castilla y León a una plataforma logística en el sur de Valladolid, como eje del desarrollo logístico para la comunidad. Por supuesto, como alcalde nada que decir a esta propuesta de la plataforma ciudadana que, suponemos, está justificada por la falta de iniciativas y proyectos que revitalicen la economía de esta comunidad.

Nos sorprende, no obstante, los argumentos desarrollados para hacer esta reclamación no desde la sección provincial del sindicato sino desde la representación autonómica del mismo que toma por buenos unos datos que son, desde León, cuanto menos cuestionables.

Adjunto te remito el informe realizado por distintos profesores de la Universidad de León, englobados en el colectivo Iniciativa Autonómica Leonesa, que deja bien claros algunos datos sobre la economía de esta comunidad y de las dos regiones que la forman en este momento y que son argumentos, datos y elementos objetivos que cuestionan que una actuación en el sur de Valladolid pueda ser considerado ejemplo de actuación en la "España vaciada" y que rebaten que esta zona pueda considerarse "especialmente deprimida" en el contexto territorial al que se alude en todas las noticias. Datos que, por otro lado, confirman las estadísticas oficiales que puedes comprobar en las propias instituciones o en las hemerotecas de los medios de comunicación locales.

Nos gustaría, y hablo en representación de miles de leoneses, que el sindicato que diriges y representas hiciera un análisis objetivo de la situación territorial, económica, social y demográfica de Castilla y de León para que, cuando realicen declaraciones, lo hagan teniendo en cuenta la

situación real de la comunidad y de muchas de sus comarcas y, me atrevería a decir, provincias respecto al sur de Valladolid al que se refieren en esta petición.

No consta la defensa que, por su centralidad y ubicación estratégica, y por los datos económicos, laborales y demográficos a los que antes aludía ha realizado UGT León de proyectos similares al de Medina del Campo pero no tenemos, y disculpa si incurro en un error, ninguna constancia de defensa similar por parte de los máximos representantes autonómicos del sindicato.

Le hago llegar, como decía, el estudio del colectivo Iniciativa Autonómica Leonesa que te servirá como punto de análisis cada vez que, desde tu representación, analices proyectos e iniciativas para el desarrollo de esta comunidad. Creo que su lectura será determinante para tu perspectiva y tus argumentos reivindicativos a partir de ese momento. Quedo, además, a su entera disposición por si necesita alguna aclaración o ampliación sobre los mismos.

Un cordial saludo



José Antonio Díez Díaz
Alcalde de León